



令和5年4月17日
令和5年度学校だより NO.2③
加古川市立平荘小学校

ご入学 おめでとうございます

4月11日（火）に、17名の新入生が、入学（第131回入学式）してきました。上級生も教職員もこの日をとても楽しみにしていました。全校生124名で、令和5年度がスタートしました。

入学式の入場では、6年生に手をつないでもらっての入場です。6年生は、やさしくお世話ができました。



《入学式校長の話より》

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

上級生や先生方が、やさしく丁寧に関わってくれます。一日も早く学校に慣れて、『明るく元気な平荘っ子』になってください。

そこで、三つの約束をしましょう。

まず、一つ目は、約束を守って元気に過ごしましょう。そして、命を大切にしましょう。

二つ目は、元気よくあいさつをしましょう。気持ちのよいあいさつは、自分も周りの人も元気にします。一緒に頑張りましょう。

三つ目は、たくさんの友だちをつくりましょう。自分や友だちの良い所をいっぱい見つけて友だちをいっぱい増やしましょう。



保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。

今年度の入学式は、創立130年の伝統ある平荘小学校の最後の入学式です。今年度は、通常の教育活動とともに、閉校事業や開校準備を進めていきます。本校の教育目標である『自ら学び続ける心豊かな平荘っ子の育成一人間尊重の教育を基盤にすえてー』の達成に向けて、教職員一同心を一つにして取り組んで参ります。

また、入学当初の子どもたちは、新しい環境に戸惑いや不安を感じることもあると思いますが、ぜひ、お子様との会話を大切にされ、喜びや悲しみを一緒に感じ取っていただければと思います。

お気づきの点がございましたら、遠慮なくご相談いただき、子どもたちが心身ともに健やかに成長できますよう、共に考えていきたいと思っています。

『教育の道は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、世間の教えで実がなる』という諺があります。

子どもたちがみらいに向かって、心身共に健全に育ちますよう、これからも学校・家庭・地域が一体となって子どもたちのために連携ができますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

地域の皆様におかれましては、子どもたちを温かく見守り育てていただいていることに、大変感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

今年度が平荘小学校最後の一年となります。平荘町にある学校として、子どもたちはもちろん、保護者や地域の皆様に愛され、記憶に残る学校になりますよう教職員一同尽力いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

地域からも温かいメッセージが届きました



4月11日（火）の入学式の朝、平荘小学校の西門の前の畑から、新入生にエールを送っていただきました。心のこもった『入学おめでとう ピカピカの一年生』のメッセージと共に、手づくりの案山子が手を振ってくれていました。ピースもしてくれていました。有難いです。地域の皆様に見守られながら学校生活を送る平荘っ子です。本当に幸せです。

1年生も登校班で登校です

4月12日（水）から、1年生も上級生と共に登校班で登校してきました。登校班の班長をはじめ班員は、1年生の歩く速さや荷物を気遣いながら、思いやりいっぱい、そして、安全に登校することができました。



班長は、後ろの班員を気にしながら歩く速さを調整しながら安全に登校しています。

班長としての自覚をもち、責任を果たしています。頑張っています。



地域の皆様、いつも子どもたちを温かく見守っていただき、本当にありがとうございます。